



La Serena: Jardines infantiles presentarán sus estrategias en animación lectora

Dramatizaciones, lecturas a viva voz, narración oral, kamishibai, teatro de sombras, entre otras técnicas, serán parte de la actividad de cierre del programa Mediacuentos.

Educadoras y técnicos de párvulos de los diecisiete recintos educacionales de la Corporación Municipal Gabriel González Videla de La Serena, exhibirán los conocimientos adquiridos durante el ciclo de talleres de capacitación en fomento y animación lectora "Mediacuentos", correspondiente a un proyecto FONDART, de la línea fondo del libro y la lectura, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

El objetivo del Departamento de Educación Municipal de La Serena y su unidad de jardines infantiles, es que las profesionales puedan aprender y aplicar herramientas que les permitan incentivar el interés temprano por la lectura en niños y niñas de todos los niveles educativos. Así lo detalla, Mónica Gutiérrez Haro, educadora diferencial de la unidad. "Nuestras educadoras y técnicos, que conforman los equipos pedagógicos de aula, se han capacitado en beneficio de los niños y niñas para fomentar la animación y mediación lectora, a través de cuentos, kamishibai, un sinfín de estrategias que se han ido trabajando este año

y que termina con una muestra de este trabajo a la comunidad y autoridades del Ministerio de las Artes, las Culturas y el Patrimonio, como también, de la Corporación Municipal".

La formación de mediadoras de lectura, es resultado de la postulación al Fondo Nacional de Desarrollo Cultural y las Artes (FONDART), del Ministerio de las Artes, Cultura y Patrimonio, adjudicado por Tricawe Cuentos junto a la Corporación Educacional Paulo Freire del Elqui y el apoyo de la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

Karina Tapia, ejecutora del programa "Mediacuentos", cuenta sobre la presentación de las diecisiete unidades educativas. "Ya realizamos el ensayo de las presentaciones que van a realizar las educadoras y las técnicas con relación a animación lectora principalmente, que fueron los objetivos de las capacitaciones que se hicieron desde el mes de mayo a la fecha. Se presentaron todos los equipos, de distintos jardines infantiles y realizaron distintas estrategias de animación lectora, algo bien novedoso

creativo, super entretenido y con harto compromiso que es lo más importante pienso yo".

Algunos de los beneficios de las estrategias de fomento y animación lectora en niños y niñas, son la de formar un lenguaje comprensivo y expresivo, nuevo vocabulario y patrones estructurales en lo oral, que incluye componentes no

verbales como expresiones faciales, gestos corporales, movimientos del cuerpo entre otros y para-verbales como timbre, intensidad y entonación de voz.

Las presentaciones se realizarán el próximo día lunes 28 del presente mes, en el anfiteatro del jardín infantil y sala cuna Arcoiris de sueños, ubicado en el sector de Las Compañías.

